

Bürgertreff „füreinander“:

Sabrina Wiesmann leitet die Töpfergruppe

Rheine. Seit dem Jahre 2013 leitete Christa Tenkmann die erfolgreiche Töpfergruppe des Bürgertreffs „füreinander“. Immer wieder experimentierte man mit neuen Techniken, glänzte mit hervorragenden Werken der „Ton-Künstlerinnen“ und trat oft auch mit Ausstellungen an die Öffentlichkeit.

Nun übergab Christa Tenkmann die Leitung der Gruppe an Sabrina Wiesmann und verabschiedete sich damit auch aus dem Sprecherkreis des Bürgertreffs.



Foto: Sabrina Wiesmann und Christa Tenkmann (v.l.)

Das Leitungsteam und die Töpfergruppe sprachen der scheidenden Leiterin Dank und Anerkennung für ihr ehrenamtliches Engagement aus. Gleichzeitig wünschte man Sabrina Wiesmann eine ebenso glückliche und kreative Hand bei der Leitung der Gruppe, die sich wöchentlich einmal im Kreativraum des Basilikaforums trifft.



Sabrina Wiesmann übernahm von Christa Tenkmann (2. u. 3. v.l.) die Leitung der Töpfergruppe im Bürgertreff „füreinander“. Der Lenkungskreis und die Töpfergruppe dankten Christa Tenkmann für die langjährige und Kreative Leitung und wünschten Sabrina Wiesmann eine glückliche Hand. (Foto: Bernd Weber)